



■ Une médaille d'or savourée par les jeunes vététistes.

VTT

Villers : une médaille d'or pour les cadets lorrains

Vingt-quatre équipes, dont vingt-et-une régionales françaises, plus l'Allemagne, la Belgique et l'Espagne, étaient en lice pour le Trophée des jeunes vététistes qui s'est déroulé à Mende, en Lozère, du 29 juillet au 2 août. Chaque équipe était composée de dix-huit coureurs, douze garçons et six filles, divisés en trois catégories : six benjamins (11 et 12 ans), six minimes (13-14 ans) et six cadets (15-16 ans) avec, à chaque fois, quatre garçons et deux filles pour s'affronter sur cinq disciplines avec le même vélo.

David Lappartient, le président de la Fédération française de cyclisme et de l'Union cycliste européenne, a donné le signal de départ des différentes épreuves en présence d'Eric Jacote, président du comité régional. Avec, en ouverture, le lundi 29 juillet, une course de relais urbaine, place « Urbain V » à Mende.

Course d'orientation VTT le mardi sur le Causse avec la carte pour retrouver les balises le plus rapidement possible.

Mercredi 31 juillet, place au

trial pour tester l'habileté des jeunes vététistes au bord du Lot, sur des zones naturelles ou artificielles, composées de cinq segments à passer sans poser le pied. Le jeudi 1^{er} août était dédié au cross-country sur des parties roulantes et techniques. Le final s'est déroulé, le vendredi 2 août, par deux manches de descente, souvent décisives pour l'attribution du titre car tous les risques sont pris par les pilotes pour récupérer des points.

Une épreuve marquée par de nombreuses chutes, beaucoup d'ennuis mécaniques et de crevaisons. Tandis que la Lorraine terminait 4^e au classement général des équipes, les cadets empochaient l'or. Dans cette catégorie, les Villarois du VTT Fun-Club ont apporté tout leur savoir-faire et leur polyvalence : Laurine Macinot, Corentin Macinot, et Coline Clazure qui est également montée sur la 3^e marche du podium au classement individuel. Les minimes échouaient tout près du podium, à la 4^e place, avec, parmi eux, Malaury Thiery et Arthur Liardet du VTT FC.